

*On ne meurt pas d'être né, ni d'avoir vécu, ni de vieillesse
On meurt de quelque chose
S. De Beauvoir*

Son épouse, Antoinette

Ses filles et leurs conjoints, Véronique et Jean-François, Fabienne et Yves

Ses gendres, Félix, Philippe

Ses petits-enfants, Gaëlle et Arnaud, David et Emilienne, Anouk et Clément, Luca et Ginevra,
Mégane et Antoine

Ainsi que les familles parentes et amies

ont la tristesse d'annoncer le décès de

Gilbert Corbaz

survenu au petit matin du lundi 19 février 2018 à l'âge de 82 ans.

La cérémonie aura lieu au Centre Funéraire de Saint-Georges, le lundi 26 février à 13h30.